Cité de l'Arbre de Tirepied. Le séminaire des experts fruitiers



Experts en arbres fruitiers et chercheurs ont répondu au rendez-vous du projet de la Cité de l'Arbre, susceptible de croître à l'Ecoparc du Val-de-Sée.

numérique

Qui n'a jamais rêvé de visiter un jardin d'Eden aux odeurs enivrantes, mais sans Ève et sans serpent?

Le but du projet de la Cité de l'Arbre, susceptible de s'implanter sur le site de l'Ecoparc du Val-de-Sée, est de "proposer au grand public un contenu pédagogique, ludique et artistique".

Les 16 et 17 septembre, Dan Sprinceana, l'initiateur de ce projet, a réuni un comité d'experts en fruitiers auxquels s'étaient joints deux chercheurs de l'INRA ainsi que le responsable du pôle breton en la matière.

Sur près de 700 espèces analysées, 80 compatibles avec le lieu ont été retenues, dont une grande dominante d'arbres. Une partie sera acquise dans des circuits inhabituels

Thèmes alphabétiques

Facebook

Twitter

loogle+

Pour mettre cette partition en musique, Camille Gualeni, architecte paysagiste, chargée de traduire les thématiques qui structureront le parcours du visiteur : "L'objectif est de créer différentes ambiances sources d'histoires, qui l'entraîneront au gré du parc."

Pour ce faire, autant d'arabesques, d'une soixantaine de mètres de diamètre avec comme thèmes : E comme Eden (plantes méditerranéennes rares), P comme peur (plantes à épines et fruits étranges), C comme champêtre (plantes locales et floraisons particulières), S comme saveur extrême, T comme travail des arbres (en espalier par exemple), G comme gustation d'excellence (les meilleurs fruits).

Un projet de longue haleine, reconnu comme " exceptionnel". Reste à trouver son financement. "Si les collectivités s'engagent dans le contrat-plan, les financeurs privés suivront", souligne Dan Sprinceana.